



Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat
Mainz-Altstadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. Mai 2023

Prüfungen zu einer Haltestelle in der Gaustraße

In der Antwort auf Anfrage 1086/2022 sagte die Verwaltung zu, das Anliegen zu prüfen, eine Haltestelle in der Gaustraße auf halber Höhe einzurichten. Sehr erfreulich war die Aussage, dass die Verwaltung, ähnlich wie die fragende Partei, von einer hohen Akzeptanz bzw. Nutzungsintensität ausgehen würde. Inzwischen sind seit der Antwort neuen Monate vergangen. Mit der neuen Linienführung von Bussen des KRN (Kommunalverkehr Rhein-Nahe) durch die Gaustraße seit dem 1. Oktober vergangenen Jahres ergeben sich zusätzliche Möglichkeiten, den Stefansberg an den ÖPNV anzubinden.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Zu welchem Ergebnis sind die Prüfungen der letzten neuen Monate gekommen?
2. Wie hat sich die Mainzer Mobilität im Bezug auf das Anliegen der Verwaltung gegenüber geäußert?
3. Besteht die Möglichkeit, dass nicht nur die Linie 78 an einer zusätzliche Haltestelle Fahrgäste aufnehmen und absetzen könnte, sondern auch die Linien des KRN, die durch die Gaustraße geführt werden? Falls nein, warum nicht?
4. Wäre für die Umsetzung solcher Pläne eine Änderung des Nahverkehrsplans seitens der Stadt erforderlich bzw. hilfreich, und falls ja, bis wann wäre das machbar? Sind sowohl die Mainzer Mobilität als auch der KRN für die Umsetzung des Nahverkehrsplans verantwortlich?
5. Welche Hoffnungen auf die in der Antwort auf Anfrage 1086/2022 konstatierten Verbesserungen in der Erschließung werden bis wann in Erfüllung gehen?

Viviane Coppess
Bündnis 90/DIE GRÜNEN